

L'INFO de la semaine

13 MAI 2013 - 50

RÉDACTEUR : BERNARD ANXIIONNAZ
RÉALISATION : FRANÇOISE BARRACHIN



Le 1^{er} mai à Albertville, pas banal du tout

Si la participation était plus faible que l'an dernier, année entre les 2 tours, elle était loin d'être insignifiante.

200 personnes, c'est sûr.

Un témoin ? *Le nombre de gobelet plastique utilisé pour le pot de l'amitié : sur les 200 apportés, il n'en est resté que 25 ! Et tout le monde n'a pas bu ! Alors...*

Il est à noter la participation très large, surtout des militants CGT des entreprises de nos vallées : depuis Ugitech, Cezus, Timet, Staubli, Dupont de Faverges, La Bâthie, Carbone Savoie, Graftec, Chateaufeuillet, Tivoli, SMI, EDF, SNCF, Les Papillons Blancs, L'Oiseau Bleu, Les Territoriaux, Valmorel, Courchevel, La Poste, Telecom, Bâtiment, SPIE, Hôpital CHAM, Géant, Dia, l'Education Nationale et d'autres, seuls ou en famille et les retraités de toutes corporations. Enfin, Mr le Maire d'Albertville.

Neuf prises de parole dont celle de **Michel Etiévent**, nous rappelant le riche passé de luttes dans notre vallée et l'hommage rendu par **Walter** à **Serge Ruffier** de Chateaufeuillet, cette grande figure du syndicalisme en Tarentaise qui vient de décéder à 59 ans.

Un chant de lutte et ce final émouvant avec le "chiffon rouge", chanté à pleine voix par tous les participants (la plupart le savait par cœur).

« **Accroche à ton cœur, un morceau de chiffon rouge, une fleur couleur de sang...** »

Un rassemblement qui s'inscrit dans la continuité, qui ravive notre espérance : dans cette période d'interrogation sur

le futur : nous ne sommes pas tout seul. Ceux qui là, (*il ne s'agit pas d'une petite poignée*), avec ce beau soleil, sont décidés à ne pas subir ce qui se prépare.

Le monde politique, il faudra qu'il compte avec cette force, toujours présente.



On ne peut pas ne pas en parler : Usine de La BATHIE

qui fabrique (un rappel) du corindon pour les abrasifs et réfractaires à partir de la fusion de l'alumine à plus de 2000°.

De nouvelles élections viennent d'avoir lieu.

Les résultats ? Pourtant, on vote à bulletin secret dans l'urne, sous contrôle de la Direction et d'un bureau de vote :

Pour le Comité d'Entreprise :

→ **Collège Ouvrier (4 sièges) :**

☒ **En titulaire : 112 inscrits ; 101 votants**

Les 4 CGT sont élus avec 101 voix

☒ **En suppléant : 100 exprimés**

4 élus CGT aussi avec 100 voix

→ **Collège Agent Maitrise Cadre (1 siège) :**

40 inscrits ; 34 votants ; 30 exprimés

⊗ Titulaire : **CGT élu avec 22 voix** et 8 pour la CGC (non élu).

⊗ Suppléant : **l'élu CGT avec 34 voix.**

Délégués du Personnel :

Titulaire (5 sièges) et suppléant (5 sièges)

112 inscrits ; exprimés : 100.

⊗ 1^{er} Collège : **5 + 5 élus CGT : avec 100 voix**
(2 avec 99 voix - 1 avec 97)

⊗ 2^{ème} Collège : **les 2 élus sont CGT également comme pour le CE.**

La plupart sont des jeunes. Presque tous les salariés sont syndiqués.



Cela se passe en 2013... Le commentaire ?... Vous jugerez vous-même.

Il ne reste plus qu'à nationaliser l'entreprise, comme le dit Henri, dans le film "De mémoires d'ouvriers".

La conscience syndicale est là. **Quel pouvoir va-t-on donner à cette nouvelle équipe ? Il reste à le conquérir, même avec la gauche au command.**

Stäubli Faverges

La décision n'est pas officielle, mais tout est en route pour réaliser un nouvel agrandissement par la construction d'un nouveau bâtiment entre 10 à 20 millions d'euros.

Il s'agit de l'extension de la fabrication des raccords, cette spécialité "Stäubli", pour une multitude d'usage : *air comprimé, liquide, huile, etc...* **L'entreprise ne tient pas à délocaliser cette spécialité.**

Elle fabrique aussi des ratières pour les métiers à tisser, ainsi que des robots de toutes dimensions.

L'industrie en France, c'est un choix : il est réalisable.

Alors à quand une politique industrielle ?



La centrale hydroélectrique de La Bâthie en pleine restructuration technique

Après la réalisation du bassin de retenue de la sortie des eaux, en vue de réguler le débit envoyé dans l'Isère, opérationnel au début juin, voici venu le temps du changement des 6 turbines.

La première est en cours de démontage ; **un rotor Pelton de 23 tonnes** (photo ci-contre), fabriqué en Suisse va être remonté à la place de l'existant, par les agents EDF de la Centrale.

Les 5 autres, qui au départ devaient être faits par la sous-traitance, le seront par les mêmes agents. **Une nouvelle politique ?...**

Le but de l'opération est de produire 10 % de plus d'électricité avec une plus grande quantité d'eau turbinée. **5 mn désormais pour mettre toutes les 6 turbines en fonctionnement maximum ; celles-ci tourneront à 428 tours mn.**



Un potentiel de première importance pour assurer l'autonomie énergétique d'aujourd'hui et de demain, pour notre pays.

Et on parle de vendre petit à petit ces bijoux de famille ?

Non, il faut arrêter le massacre.

Le commerce, le travail du dimanche

La lutte continue depuis plus de... 3 ans, déjà.

Une bonne trentaine devant le Carrefour Market de la Pierre du Roi ce dimanche 5 mai 2013.

On ne lâche...

